



CDU KÖLN

Fraktion in der Bezirksvertretung Köln-Rodenkirchen

CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung Köln-Rodenkirchen · Bezirksrathaus · 50996 Köln

Gleichlautend

Herrn Bezirksbürgermeister
Mike Homann
Hauptstraße 85

50996 Köln

Frau Oberbürgermeisterin
Henriette Reker
Hist. Rathaus

50667 Köln

Eingang beim Bezirksbürgermeister:

AN/0691/2020

Antrag gem. § 3 der Geschäftsordnung des Rates

Gremium	Datum der Sitzung
Bezirksvertretung 2 (Rodenkirchen)	15.06.2020

Antrag Mehrgenerationenplatz Alteburger Straße

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,
sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister,

die CDU-Fraktion bittet, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der Sitzung der Bezirksvertretung Rodenkirchen am 15. Juni 2020 zu setzen.

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die Verwaltung wird beauftragt, den Spielplatz in der Alteburger Straße zu einem Mehrgenerationenplatz weiterzuentwickeln und entsprechend umzugestalten. Vor der Umsetzung wird die Verwaltung gebeten, das Konzept der Bezirksvertretung Rodenkirchen vorzustellen.

Begründung:

Der Spielplatz fristet zurzeit ein kümmerliches Dasein. Die Spielmöglichkeiten auf dem Spielplatz sind sehr eingeschränkt, weil es wenige Geräte mit wenig Vielfalt an Erkundungsmöglichkeiten gibt.

Das Potential der Fläche ist wesentlich höher und wird nicht ausgenutzt. Da gerade in Bayenthal aufgrund des starken Bevölkerungswachstums Spielplätze fehlen (vgl. Vorla-



CDU KÖLN

Fraktion in der Bezirksvertretung Köln-Rodenkirchen

ge 3229/2018, Spielplatzbedarfsplanung der Stadt Köln 2018, Maßnahmenplanung Stadtbezirk Rodenkirchen, S. 12), sollte dieser vorhandene zumindest für viele Kinder attraktiv sein.

Außerdem fehlt es aber auch an Freizeitmöglichkeiten für Erwachsene und Senioren. Auf dieser Fläche könnten Geräte zum Training der Koordinationsfähigkeit und der Geschicklichkeit für Erwachsene aufgestellt werden, oder auch ein Bouleplatz oder Schachspiel eingerichtet werden.

Da es in Bayenthal und besonders in diesem Abschnitt der Alteburger Straße nur wenig öffentliches Grün gibt, ist es wichtig auch die Grüngestaltung neu zu planen. Zu prüfen ist, ob ein Mehrgenerationenplatz mit einem umweltpädagogischen Ansatz geschaffen werden kann.

Die genaue Ausgestaltung soll mit Kindern, Anwohnerinnen und Anwohnern sowie Interessierten aus Bayenthal erfolgen.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Schykowski

gez. Aengenvoort